

*Grußadresse des Zentralkomitees
der Kommunistischen Partei Venezuelas*

Liebe Genossen!

Im Namen aller Mitglieder der Kommunistischen Partei Venezuelas, aller demokratischen und antiimperialistischen Kräfte unseres Landes übersendet Euch das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Venezuelas herzlichste Grüße anlässlich Eures X. Parteitages, der von historischer Bedeutung für die politische Entwicklung des sozialistischen deutschen Staates ist.

Die Delegation unserer Partei — der die Genossen Eduardo Gallegos Mancera und Jerónimo Carrera angehören — wird vor dem Parteitag Zeugnis ablegen über unsere brüderliche Freundschaft, über das rege Interesse und die Bewunderung, die wir den Erfolgen der SED entgegenbringen sowie den Ergebnissen der äußerst komplizierten Arbeit, die eine konsequente Leitung des Aufbaus der entwickelten sozialistischen Gesellschaft mit sich bringt. Wir wissen den Wert der gigantischen Arbeit zu schätzen, die seit der Niederschlagung des Faschismus realisiert wurde. Vom ersten Augenblick an widersetzte sich die proletarische Avantgarde den Anschlägen des Imperialismus und stellte sich, vereint mit allen Werktätigen der DDR, die Aufgabe — wenn auch noch in Ruinen lebend —, eine neue Gesellschaft aufzubauen. Auch dafür gebührt Euch unsere Gratulation.

Gerade angesichts der komplizierten Weltlage und der Gefährdung des Friedens, die insbesondere vom USA-Imperialismus ausgeht, kommt dem X. Parteitag der SED eine große Bedeutung zu. Wir sind davon überzeugt, daß die Beschlüsse des X. Parteitages einen unschätzbaren Beitrag für die Entspannung darstellen, zum sozialen Fortschritt beitragen und auf das Wohl der Werktätigen Eures Landes gerichtet sind.

Liebe Genossen! In dieser denkwürdigen Stunde stehen wir wie immer fest an Eurer Seite. Als unerschütterliche Marxisten-Leninisten stehen wir im gleichen Schützengraben im Kampf für die Einheit und Geschlossenheit der kommunistischen Weltbewegung, im Kampf gegen den Imperialismus, für Frieden und Sozialismus.

Es lebe der X. Parteitag der SED!

Es lebe die Freundschaft zwischen unseren Völkern und Parteien!

Zentralkomitee
der Kommunistischen Partei Venezuelas

GEORGIOS CHRISTODOULIDES, *Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Fortschrittspartei des Werktätigen Volkes Zyperns (AKEL)*: Liebe Genossen! Ich überbringe dem X. Parteitag herzliche und brüderliche Grüße des Zentralkomitees der AKEL und des zypriotischen Volkes, das gegen Imperialismus und türkische Besetzung, für Unabhängigkeit und Freiheit Zyperns kämpft.